

Auszug aus der Niederschrift der 3. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 16.12.2009

9.1.2	Internetzugang in den Ortsteilen (Ratsmitglied Koll vom 16.12.2009)	
-------	---	--

Ratsmitglied Koll:

An die Verwaltung ist die Interessensgemeinschaft Altendorf-Ersdorf mit der Bitte herangetreten, die Internetverbindungen in den Ortsteilen zu verbessern. Wie ist der Sachstand? Müssen hierzu Anträge gestellt werden?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung hat bereits im Industriepark Meckenheim die Bedarfssituation bei den Gewerbetreibenden abgefragt, die als Grundlage für die Netzbetreiber dient. Zu einer Informationsveranstaltung wurden alle Netzbetreiber am 23.06.2009 eingeladen. Es wurden dort neue Ausbauszenarien vorgestellt.

In Bezug auf die Ortsteile steht die Verwaltung in engem Kontakt mit der DSL-Initiative, die den Bedarf in den Ortsteilen erhoben hat. Die Verwaltung hat die erhobenen Daten an die Netzbetreiber weitergeleitet und somit das Interesse der Netzbetreiber geweckt. Es werden derzeit konstruktive Gespräche über mögliche Ausbaumaßnahmen geführt. Die wirtschaftliche Darstellung und die zeitliche Einführung müssen noch geprüft werden.